

EL CASAR DE TALAVERA, otra perspectiva

En breves líneas quisiera ofrecer un punto de vista más a la problemática que sobre El Casar de Talavera se comentaba en este semanario el pasado día 17 del actual.

En primer lugar hay que resaltar algo que se mencionaba pero se hacía muy veladamente, es el problema del abastecimiento de agua. Hace un año por estas fechas no sólo no había agua potable en el pueblo sino que los animales no podían saciar la sed, y cultivar plantas era un atentado contra la necesidad más urgente del pueblo: poder beber. Hoy este problema ha quedado resuelto sin haber aportado nada los vecinos y cuando se sabe que le ha costado más de medio millón de pesetas al ayuntamiento de Talavera y no pocas preocupaciones a don Aureliano Prieto, entonces alcalde de la ciudad, y aunque menos también alguna a don Isidro Flores, alcalde pedáneo de El Casar de Talavera ¡Y A NADIE MAS!

Se condicionó la metida de agua en las casas y el alcantarillado a la suficiencia de agua en el pozo recientemente hecho; parece ser que el pozo responde y ya, en un pleno del Ayuntamiento antes del cambio de alcalde, se aprobó el presupuesto para tal cometido y se pensó que podría ser para este verano. El cambio en la alcaldía de Talavera parece haber enfriado la buena marcha que llevaba este asunto; no obstante el alcalde del barrio ya ha tratado de esto con el de Talavera, y quizá aquí sí se podría decir que se podía haber presionado más, bien con reuniones de vecinos u otros métodos que se pueden idear.

Es preocupación del alcalde del barrio el problema del teléfono y se han dado pasos a este respecto anteriores a la solicitud que algunos vecinos hicimos a la Compañía Telefónica; también lo es el asfalto del camino del Valle por lo intranquitable que a veces se pone para tantos vecinos que diariamente han de pasar con carros, coches o tractores; también el actual alcalde del barrio ha intentado adelantarse al hecho consumado del presupuesto para la Fiesta presentándolo ya en noviembre, ¡veremos si surte efecto! De los pasos que se han dado con respecto a estos problemas quizá no estén ampliamente informados los vecinos pero sí lo están en alguna medida. Por eso el tópico tan repetido de que "hasta ahora no se ha hecho nada" yo también lo repito aquí pero es colocando ese "ahora" no en el momento presente sino hace dos años; y esto no es una justificación de la inactividad o del conformismo, sencillamente es reconocer hechos, lo demás no pasa de ser un ¡bla! ¡bla! ¡bla! cuando no demagogia que es más grave.

Otra cosa que habría que tener en cuenta a la hora de dar ideas o iniciativas es que esto es un barrio de Talavera y no un pueblo con autonomía y poder de decisión independiente, esto lo digo para no comparar y no por aquello de que es "odioso", sino porque cada barrio como cada persona son diferentes y a esa condición hemos de responder de forma realista y no con idealismos.

Podríamos seguir señalando más problemas de los que se mencionan en el citado artículo de La Voz de Talavera, tales como la alineación de las calles y si esto no, al menos un respeto a lo que es público ya que por algunos sitios hasta se han tapado las callejas por ese afán de apropiarse de lo que es de todos; el problema de la escuela que es muy serio no sólo por lo que respecta al local, sino por el hecho de que estén niños de varios cursos en la misma clase que aún es más antipedagógico que lo anterior; los estercoleros y basuras que quizá se podía evitar mucho con sólo decidir todos llevarlo directamente a la tierra donde se va a echar como abono. Pero no sigo porque me está asaltando una pregunta: ¿realmente son esos los problemas clave para El Casar de Talavera?

El Casar es agrícola y ganadero

Decía más arriba que cada persona como cada pueblo tienen algo peculiar que les caracteriza como tales y que les hace ser ellos mismos y diferentes de los demás pues eso es lo que hemos de fomentar y cuidar aquí en El Casar de Talavera. Dentro del conjunto de barrios de Talavera, El Casar no es uno más, es El Casar y no hemos de pretender darle la fisonomía o el aspecto de otra parcela de la ciudad de Talavera; sus gentes, sus aspiraciones y necesidades están condicionadas por el ambiente y el medio de vida de los vecinos, el pueblo es agrícola y ganadero y esto es lo primero que debería tener en cuenta y respetar todo aquel que de verdad se quiera preocupar del pueblo.

Ayuda y cooperación

Entonces, ¿qué hacer? En este terreno sí que está todo por empezar, los agricultores y ganaderos de El Casar de Talavera con sus necesidades, son ignorados olímpicamente por aquellos que se presentan como "redentores del pueblo".

¿Cuáles son esas necesidades? Sencillamente las que tiene todo el campo y la ganadería española, la necesidad de unir, de agruparse en cooperativas para defenderse por sí mismos porque la ayuda no les va a venir de nadie más.

Ya imagino lo que están pensando: eso no es posible aquí, hay mucho individualismo, todo son envidias, etc., etc. Pero ahora sí que me pregunto: ¿no habrá que cambiar alguna vez? ¿Por qué no podemos formar una cooperativa a nuestra medida? ¿Por qué no aportamos cada agricultor o ganadero su experiencia, su riqueza personal y su ayuda económica y conseguimos un medio de transporte común para la leche, el ganado, los piensos y demás alimento para el ganado? ¿Por qué no unir nuestra economía y juntos comprar piensos y demás en épocas y lugares ventajosos? Todo eso y más se podría hacer administrándolo nosotros con la seguridad de que nuestro esfuerzo y nuestro dinero revertiría en beneficio del pueblo, y digó del pueblo porque esa misma cooperativa podría ser como el espejo donde se reflejaran todos esos problemas de que tanto se está hablando, pero dándoles los agricultores y ganaderos de El Casar una solución a nuestra medida, haciendo nuestra propia jerarquía orden de necesidades, pero la nuestra y no las necesidades de una minoría de la que algunos no viven en el pueblo y para un rato que vienen quieren que todo gire alrededor de sus intereses, que también son los nuestros, pero no tan prioritariamente como esa unión de agricultores y ganaderos.

Todo lo que no sea empeñar a preocuparse por esta realidad del pueblo me suena a la campaña electoral que yo creí había terminado, salvo que ya estén preparando las próximas.

Esta es una modesta opción más sobre la problemática de un barrio concreto de Talavera: El Casar, si estuviéramos en otro lado de los que tiene la ciudad habría que enfocarlo de otra manera, con seguridad.

Manuel FLORES

CUPON PRO-CIEGOS

Día	Número
16.....	829
17.....	107
18.....	896
19.....	952
20.....	014

VENDO FURGONETA*

Citröen AK 350, barato. Interesados llamar telf. 80 61 21.

Premio Nacional de Pintura para sordos

ADRIAN VIDAL CORROCHANO, vencedor



Adrián Vidal Corrochano, del Centro de Educación Especial de Talavera, primer premio nacional de pintura entre 1.500 niños sordos.

El niño ADRIAN VIDAL CORROCHANO, de 7 años de edad, alumno del Centro Municipal de Educación Especial de nuestra ciudad, acaba de obtener el primer premio en el tercer concurso

nacional de Pintura, organizado por la revista PROAS (promoción y asistencia a sordos) y el Instituto Nacional de Educación Especial.

Al mencionado concurso, celebrado en Madrid, concurren más de 1.500 obras de otros tantos niños sordos distribuidos por toda la geografía española.

Los premiados fueron invitados, junto con sus padres y profesores, a pasar un día en Madrid, recorriendo algunos lugares típicos.

En el Parque de Atracciones se les dio un almuerzo y pases gratuitos para disfrutar de cuantas diversiones prefirieran.

Por la tarde, en Velázquez, 12 (sede de la revista PROAS) tuvo lugar la entrega de premios y diplomas con la presencia de importantes personalidades en el mundo de la educación del sordo.

La televisión filmó las imágenes más sobresalientes, imágenes que después fueron pasadas por la pequeña pantalla en el programa matinal "HABLAMOS" que, cada domingo, se ofrece al mundo de los sordos.

Adrián, por su viveza y simpatía y por ser el benjamín del grupo de premiados, fue la atracción de todos cuantos convivimos esta agradable experiencia de unión y compañerismo entre sordos de diferentes puntos del país.

Gracias a este pequeño, el nombre de Talavera ha vuelto a sonar fuerte tanto en televisión como en la prensa nacional.

Enhorabuena a él y a sus padres y que se repitan los éxitos.

E. PACHECO

Excmo. Ayuntamiento de Talavera de la Reina

NOTA DE LA ALCALDIA SOBRE EL SUMINISTRO DE AGUA

Se hace saber al vecindario que, por razones que ya se dieron a conocer en la anterior nota, no se viene suministrando actualmente el agua del Embalse de la Portiña y se suministra de los Canales del Alberche.

Motivado por las pasadas tormentas, estas aguas, han tomado el color turbio que, no obstante, pretenderlo, no se logra clarificar con la depuración y cloración con que son tratadas, pero se puede asegurar que no son perjudiciales a la salud a pesar de ello.

Talavera de la Reina, 23 Agosto 1977.

El Alcalde Acctal., JM. RAMON DE FATA

EUGENIO DEOCAL

Taller de Fontanería y Técnico en instalaciones de gas butano y propano

(Industriales y domésticas con carnet que acredita la competencia, expedido por la Delegación de Industria y Butano, S.A.)

Estamos especializados en instalaciones y reparaciones de toda clase de aparatos de gas motores Electrobomba con depósitos de presión, Autoclave, o en Hidroesferas, para el abastecimiento de aguas a presión, tanto para pisos y obras de mucha altura como chalets, jardines, piscinas, depuración y riego por aspersores, etc.

PARA TODO LO RELACIONADO CON EL AGUA o CON EL GAS, AVISE AL

TALLER DE DEOCAL

TALLER: Matadero, 7
TELEFONO: 80 22 21

DOMICILIO: Pl. Poeta Jiménez de Castro, 3, 8º. C.
TALAVERA

BOLSOS

Ultimas Novedades

MARY VEGUE

San Francisco, 25. Telf. 80 33 22

TALAVERA